

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil pengujian secara parsial (uji-t) yaitu antara variabel independen biaya operasional pendapatan operasional (BOPO) dengan variabel dependen *Return On Asset* (ROA). Pada penelitian ini BOPO memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap profitabilitas bank syariah. Maka dari itu hasil ini menunjukkan bahwa hipotesis 1 diterima.

Hasil pengujian secara parsial (uji-t) yaitu antara variabel independen *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dengan variabel dependen *Return On Asset* (ROA). Pada penelitian ini hasil menunjukkan bahwa CAR memiliki pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap profitabilitas bank syariah. Maka dari itu hasil ini menunjukkan bahwa hipotesis 2 diterima.

Hasil pengujian secara parsial (uji-t) yaitu antara variabel independen *Non Performing Financing* (NPF) dan variabel dependen *Return On Asset* (ROA). Pada penelitian ini hasil menunjukkan bahwa NPF memiliki pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap profitabilitas bank syariah. Maka dari itu hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa hipotesis 3 diterima.

Hasil pengujian secara parsial (uji-t) yaitu antara variabel independen *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan variabel independen *Return On Asset* (ROA). Pada penelitian ini hasil menunjukkan bahwa

FDR berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas bank syariah. Maka dari itu hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa hipotesis 4 ditolak.

Hasil pengujian secara parsial (uji-t) yaitu antara variabel independen Good Corporate Governance (GCG) dengan variabel dependen *Return On Asset* (ROA). Pada penelitian ini hasil menunjukkan bahwa GCG berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap profitabilitas bank syariah. Maka dari itu hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hipotesis 5 ditolak.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah di jelaskan diatas, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Disarankan untuk penelitian selanjutnya yang mengambil topik mengenai faktor yang mempengaruhi profitabilitas perbankan umum syariah agar dapat memperpanjang waktu penelitian.
2. Disarankan agar dapat menambah variabel independen lain yang berhubungan dengan profitabilitas seperti.

